



Una carta para el Presidente Abinader

, República Dominicana

En Campaña

Ultima Actualizacion: 02-08-2023

Tipo de Alerta

En Campaña

Fuente

Red Latinoamericana contra la Violencia de Género

Descripcion

La Red Latinoamericana contra la Violencia de Género, las organizaciones feministas y de derechos humanos subieron a la web una [solicitud pública](#) frente a la reforma del nuevo Código Penal en la República Dominicana. Está dirigida al Presidente de la República, Luis Abinader.

El texto expresa su preocupación por la reciente aprobación en el Senado de la República Dominicana de una reforma al Código Penal que mantiene la prohibición absoluta del aborto y criminaliza tanto el aborto como la tentativa de aborto. La Red argumenta que esta reforma viola los derechos humanos de las mujeres y contradice las normas internacionales de derechos humanos, tales como la Convención de Belem do Pará y la Convención sobre la Eliminación de todas las formas de Discriminación Contra la Mujer. Además, la criminalización del aborto resulta en la perpetuación de la morbi-mortalidad materna relacionada con abortos inseguros y limita el campo de acción de los trabajadores del sector salud. La carta destaca que las mujeres jóvenes, solteras, en condiciones de pobreza y vulnerabilidad son las más afectadas por esta legislación restrictiva. En conclusión, la criminalización del aborto no solo afecta los derechos de las mujeres, sino también viola su derecho a vivir libres de violencia y discriminación de género.



Mas Informacion

- Solicitud de la Red Latinoamericana contra la Violencia de Género, organizaciones feministas y de DDHH ante la reforma del nuevo Código Penal en la Re |

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdfU2F04LIKqMAcOc1DP_Cz5KUngGF73YyTnj_AjbU77Olotw/viewform